



Voyage culturel à la Dominique

Cette année 2023 marque un tournant dans les activités de l'association bel tipa bèlè. Ainsi, pour la première fois de son existence, un projet culturel régional a vu le jour.

Il consiste en un voyage à la Dominique, où plusieurs associations excellent aussi à la transmission et la promotion de leur culture. L'intérêt réside dans le fait que ces associations culturelles œuvrent également dans le Bèlè. BEL TIPA BELE voit donc dans ce voyage l'opportunité d'un riche échange alliant la découverte culturelle à l'enrichissement mutuel sur la base d'un tronc commun : le Bèlè.

L'association entend donc le mener à bien, comptant sur l'aide précieuse de ses partenaires et de celle de tous ceux qui voudront simplement contribuer au rayonnement de la culture martiniquaise.

Notre budget n'est pas encore bouclé et on a besoin d'un coup de pouce financier de tous ceux qui nous suivent et nous soutiennent

Je t'invite à participer stp à la cagnotte Voyage à la Dominique de l'association créée pour l'occasion. Chaque geste même modeste compte ??????????

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/wPC2vaqa>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Suzy Maikoouva